



Entrevista Elías Lixa (Coordinador Diputados-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Como siempre, los periodos ordinarios son un proceso de claroscuros, pero yo creo que éste fue mucho más oscuro, porque se mermó la ley de amparo, porque se endeudó más al país, porque no se distribuyeron los recursos hacia las verdaderas prioridades nacionales, porque se criminalizó a los jóvenes, porque lamentablemente no ha existido la capacidad de reflexión para entender que el Estado mexicano necesita mucho más que imposiciones, construir a partir del diálogo soluciones eficaces a lo que las familias mexicanas requieren”.



https://drive.google.com/file/d/1WZOE--GYCt_KcrGjrtGma5mhQtGLqLi/view?usp=sharing